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EXPÉRIENCE ASSOCIATIVE

À PROPOS

De tutoré lors de ma PASS à tuteur cette année au premier et au

deuxième semestre, je souhaite désormais m’engager davantage

au sein du Tutorat Santé de Tours en intégrant le bureau. 

FORMATIONS & DIPLÔME 

QUALITÉS 

2024

Collège-Lycée

2019-2020

EXPÉRIENCES PROFESSIONNELLES

Certification Cambridge
Niveau C1

2023 

PASS Sciences de la vie 
2023-2024 

DFGSM2 
2024-2025 Hôpital de Châteauroux

Cabinet libéral

Hôpital Clocheville-Tours 

C’est lors de ce stage que j’ai découvert la profession de médecin,
prenant conscience de tout l’aspect social de ce métier que je
pensais purement technique. Mon souhait de devenir médecin
est né de cette expérience. 

Ce stage m’a permis de découvrir les spécialités de chirurgien et
d’anesthésiste, aussi bien au sein du bloc opératoire qu’en
consultation.

Elouan 
BRUANT -COTTE 

Candidat au poste de Président 

Stage chirurgie 
2e année de médecine 

Délégué et éco-délégué

Stage en pneumologie

Baccalaureat mention Très Bien 

2022-2023

Lycée polyvalent Balzac d’Alembert Issoudun

2022Participant au
Concours d’Eloquence

CENTRES D’INTÉRÊTS 

2024-2025

2023-2024

Membre actif du club de Judo 
Judo Club Issoudun 

2010-2023

Participant aux récoltes
du Resto du Cœur



 Mon expérience avec le Tutorat commence en 2022. Lors de ma terminale, un

ancien élève de mon lycée, alors en P1, est venu présenter la filière Médecine ainsi

que le Tutorat Santé de Tours  dont je ne connaissais pas l’existence jusque-là.

 C’est lors des portes ouvertes de la faculté que j’ai pu mieux comprendre le rôle du

Tutorat ainsi que son fonctionnement.

 C‘est donc fort logiquement que je me suis inscrit au Tutorat lors de ma rentrée en

1ère année de PASS, en 2023.

 Ma première rencontre avec les membres du Tutorat se fit lors de la pré rentrée. Je

fus tout de suite séduit par l’ambiance et la façon d’aborder les cours par les tuteurs.

La pré rentrée me permit d’appréhender sereinement ce début de PASS. Le Tutorat  

me suivit ensuite toute l’année, aussi bien par les colles, les polycopiés et

évidemment Tharmo. En résumé, je dois énormément au tutorat et à ses tuteurs qui

m’ont permis de réussir ma PASS, et avec qui j’ai pu parler et exprimer mes doutes et

inquiétudes durant cette première année.

 J’ai décidé, logiquement, de postuler comme tuteur au début de ma deuxième année

pour transmettre à mon tour les conseils et les connaissances acquises lors de cette

première année. Ayant d’abord été dans l’équipe d’Anglais, et actuellement dans

l’équipe de Biostatistiques et d’Imagerie médicale, j’ai adoré le travail de tuteur, tant

l’aspect “enseignant” lors des corrections de colles, que le côté très social de ce rôle,

lors des permanences tuteurs.

 

 Cette expérience a été pour moi très enrichissante, et j’ai trouvé le fait de pouvoir

aider des tutorés très valorisant, je me suis senti vraiment utile pour eux.

Le travail de tuteur m’a également permis de développer ma capacité à travailler au

sein d’une équipe.

 J’ai donc comme objectif de m’impliquer davantage au sein du Tutorat en devenant

membre du bureau. 

MON EXPÉRIENCE AVEC LE TUTORAT

LE BUREAU 

 Ma première approche du bureau du Tutorat s’est faite par l’intermédiaire de mon

parrain de PASS, qui était le webmaster du précédent bureau. Il m’a permis de

prendre  connaissance des différentes fonctions existant au sein de celui-ci. J’ai alors,

dès ma première année, trouvé le bureau particulièrement intéressant dans son

fonctionnement. Mais, ce fut lors de ma deuxième année, devenu tuteur, que je pris

vraiment conscience du rôle pilier qu’a le bureau au sein du Tutorat. 



Initialement, je ne savais pas réelement quelles étaient les compétences requises

pour devenir président ni quel était exactement le rôle de celui-ci à la tête du bureau.

En revanche, j’avais l’envie de m’investir dans un poste où le rôle relationnel ainsi que

la promotion du Tutorat étaient prédominants. Je me suis donc documenté sur les

différentes fonctions possibles au sein du bureau et c’est celle de président qui m’est

apparue comme étant la plus proche de  mes aspirations.

En effet, le poste de président, et c’est ce qui en fait son intérêt, est très ouvert et

polyvalent. Sa fonction de représentation et de promotion du Tutorat est, pour moi,

fondamentale, que ce soit avec la fac et le doyen, avec les autres associations

tourangelles et françaises, ou simplement avec les lycéens et les étudiants en PASS et

LAS. J’ai, pour ma part, eu l’occasion, à plusieurs reprises, d’intervenir auprès de

lycéens de mon ancien établissement afin de promouvoir le tutorat. Lors de la

Journée des Lycéens, j’ai pu échanger avec des parents et des jeunes intéressés par

la PASS ou la LAS et leur faire part de mon expérience, ce qui fut très enrichissant.

Le deuxième aspect que je trouve particulièrement attrayant dans ce poste, est le

rôle primordial que joue le président au sein du bureau. En effet, il assure la bonne

cohésion de l’équipe, ce qui permet de maintenir un bon esprit dans le groupe. C’est

lui qui assume également, le rôle de médiateur en cas de conflit.

Etant sérieux, sociable et à l’écoute des autres, je suis persuadé d’avoir les qualités et

les compétences nécessaires pour assurer ce poste.

LE POSTE DE PRÉSIDENT

MES PROJETS AU SEIN DU PROCHAIN BUREAU
Le Tutorat Santé de Tours est à l’heure actuelle l’un des meilleurs tutorat de France,

et cela grâce à l’action des précédents bureaux. Néanmoins, il y a selon moi plusieurs

axes qui pourraient encore être améliorés et développés pour que le Tutorat Santé

de Tours continue de progresser.

Le premier axe que j’aimerais développer serait la question de la réorientation pour

les étudiants en PASS n’ayant pas été classés en MMOPK mais ayant validé leur

année.

C’est donc pour ces raisons que je souhaite candidater pour le futur bureau, afin de

mettre à disposition du Tutorat ma motivation, ma disponibilité ainsi que mes

qualités d’écoute et de rigueur, de manière à poursuivre le travail engagé par les

anciens membres du bureau.

Ce qui m’a également motivé est le rôle de co-référent, car il me permettrait de

m’impliquer une fois encore pleinement dans une équipe du Tutorat, tout en

accompagnant le référent pour guider les nouveaux tuteurs.



Ce projet serait donc en collaboration avec le/la Vice président(e) en charge de la

Communication et de l’Orientation.

En effet, lors de mon année de PASS, nous n’avons eu qu’une seule présentation des

potentielles passerelles entre filières (infirmier et manipulateur radio) animée par le

professeur Blanchard.

Nous avons également eu peu d’informations sur les différentes réorientations

possibles via Parcoursup, particulièrement sur les filières de la santé et du

paramédical.

C’est pour ces raisons que je souhaiterais organiser, en collaboration avec le

professeur Blanchard, ou sur un temps extérieur aux cours, une intervention

impliquant des professeurs et des d’étudiants d’autres filières médicales et

paramédicales (ergothérapie, orthoptie, soins infirmiers, etc.). Cette intervention

offrirait aux étudiants en PASS et LAS l'opportunité de découvrir le point de vue

d'étudiants issus de différentes filières, tout en bénéficiant d'un aperçu des cours

dispensés grâce à la présence des professeurs concernés. Cela permettrait aux

étudiants d’avoir des renseignements sur ces différentes études et de se projeter

dans une autre formation au cas où ils ne seraient pas classés dans les filières

MMOPK, cela leur permettrait une réorientation plus sereine. 

Mon deuxième projet au sein du TST est lié a l’écologie.

En effet, la place de l’environnement et de sa préservation est un problème très

actuel et crucial, et il est important que le Tutorat montre l’exemple vis à vis de cette

problématique.  Réduire l’utilisation du papier agirait sur la consommation d’encre et  

l’usure prématurée de l’imprimante et aurait un effet positif sur la trésorerie, de quoi

plaire au futur(e) trésorier ou trésorière.

C’est pourquoi j’aimerais me pencher sur ce problème et tâcher d’y apporter des

solutions efficaces.

LE MOT DE FIN 

Merci beaucoup d’avoir pris le temps de lire ma profession de foi, j’espère vivement

vous avoir convaincus. 

Je souhaite réellement faire progresser le tutorat et je m’impliquerai à 100% dans

mon rôle de président.

MERCI DE VOTRE LECTURE
 RENDEZ-VOUS LE 14 FÉVRIER POUR L’ASSEMBLÉE

GÉNÉRALE DE PRÉSENTATION DES CANDIDATS 


